
 

En el Sistema Municipal Para el Desarrollo Integral de la Familia no se llevó a cabo una 

convocatoria para contratar al personal, debido a la demanda de nuestro municipio se 

optó por contratar personal a la brevedad posible.  

 


